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Merci beaucoup à 
tous les 
participants. 
 
Félicitations à 
Vincent Foucault qui 
a obtenu la faveur 
du Jury. 
 
La photo gagnante 
fera la couverture 
de notre prochain 
bulletin communal. 
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Chères Buschwilleroises,  
chers Buschwillerois,  
 
Nos réalisations et les projets que nous 
avons pour la commune gardent comme 
objectif l'épanouissement de chacun. 
Je souhaite que votre bien-être continue à 
se construire en toute confiance. Chers 
habitants de Buschwiller, je vous adresse 
à tous, en mon nom personnel et au nom 
de l’équipe municipale, nos vœux les 
plus chaleureux de bonheur au sein de 
notre commune. Nous avons passé un 
magnifique jumelage à Samadet en 2024. 
Nos vœux aussi cordiaux qu'amicaux vont 
également à tous les Samadetoises et 
Samadetois. 

Engagement citoyen : Cœur de Busch 
L’année 2024 a été marquée par la 
création de l’association Cœur de 
Busch. La commune a répondu à l’appel à 
projets de Saint Louis Agglomération 
« Soutien lieu multiservices de produits 
locaux. »  À la suite de différentes 
réunions pour identifier les besoins des 
habitants et ceux des producteurs locaux, il s’est avéré qu’il nous fallait une structure sous forme 
d’association pour porter le projet, et tenter de faire vivre un commerce de produits locaux. Si la 
commune a eu son rôle de levier et a mis à disposition un local, l’implication des habitants est 
primordiale pour faire aboutir ce projet, que ce soit en allant acheter les produits locaux, passer un 
moment convivial ou alors en s’engageant dans l’association. L’avenir du marché « produits 
locaux », dépend de votre engagement. 
 

Les investissements 2025  
Mise aux normes « ancien dépôt des pompiers » 
La commune continue à soutenir le projet ci-dessus en mettant l’ancien dépôt aux normes pour 
recevoir du public. Le conseil municipal a validé les travaux nécessaires pour une somme estimée à 
125'000 € TTC. Différentes demandes de subventions vont être faites. 

Panneaux Photovoltaïques  
La transition énergétique, la crise énergétique, tout le monde en parle beaucoup, Buschwiller va 
passer à l’action. Nous avons lancé des études sur les structures des toitures des différents bâtiments 
communaux. Le projet est prévu en autoconsommation, mais pour cela il faut que Primeo Énergie 
nous accompagne pour mettre en place des compteurs connectés. Au-delà de cela, dans le contexte 
national que nous connaissons, qui est compliqué, nous espérons quand même avoir des aides de 
l’État. Nos projets et notre équilibre financier en dépendent. 

Antenne téléphonique  
Suite à la modification du PLU, une deuxième antenne téléphonique pourra être installée et deux 
opérateurs de plus pourront ainsi s’implanter à Buschwiller. 
Maître-Autel  
Continuons à faire des dons via la Fondation du Patrimoine. Ainsi en 2025 nous pourrons lancer 
l’appel d’offres et démarrer les travaux de rénovation.  
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Euri Maire Christèle Willer,  
D’Adschua 

D’g�ainreet 
DrÊCent�eÊCommunalÊd’ActionÊ

SocialeÊ 
UnÊs’GmainspersonalÊvoÊ

Buschwiller 
WenschaÊEichÊaÊgleckliggs,Ê
gsundsÊunÊerfolg�ichsÊJohrÊ 

MerÊwenschaÊeichÊnurÊs’beschta  
ferÊ2025 

  

 
 
 

Christèle Willer, le Maire,  
lesÊAdjoints,Ê 

lesÊConseillersÊMunicipaux,Ê 
lesÊMembresÊduÊ 

Cent�eÊCommunalÊd’ActionÊSocialeÊ 
etÊleÊPersonnelÊdeÊlaÊ 

CommuneÊdeÊBuschwillerÊ 
vousÊadressentÊleursÊvœuxÊlesÊplusÊ
chaleureuxÊdeÊbonheur,ÊdeÊsantéÊ 

etÊdeÊprospéritéÊ 
pourÊlaÊnouvelleÊannée.Ê 

QueÊ2025Ê 
vousÊappor�eÊleÊmeilleurÊ!Ê 

Informations  
Je vous rappelle encore, si ce n’est pas encore fait, de télécharger l’application « IntraMuros ».  
Vous serez ainsi informés rapidement et en direct des actualités et évènements concernant 
Buschwiller. 
Je termine à présent ce mot du maire en remerciant toutes les personnes qui m’entourent au 
quotidien, les élus pour leur confiance, les associations pour leur dynamisme et le personnel des 
services municipaux pour sa disponibilité. 
Sachez que l’équipe municipale et moi-même allons continuer, chaque jour de cette nouvelle année, 
à nous investir pour le bien de la commune et de ses habitants. 

En attendant de se rencontrer, bonne lecture de ce bulletin « Vivre à Buschwiller. » 
 
Ich wensch Eich und Eira Familia viel Gleck und Gsundheit fer 2025. 



 
NAISSANCES 
 
Léonor SOARES-CASTRO Née le 26 décembre 23 

Inaya REXHA   Née le 2 janvier 
Luca FARELLA  Né le 17 mars 
Eloïne WILLER  Née le 18 mars 
Louis ALBERTOLLI  Né le 31 mars 
Diane GIRARD  Née le 27 juillet 
Myriam CHILLA  Née le 2 septembre 
    née le  
MARIAGES 
 

 

 Mariam EL AZIZ et 
 Hassan EL AZIZ  
 le 21 septembre 
 
 
 
Sophie Cathy RACCUGLIA et 
Dario PILLERI  
le 31 août  
 
 
 

Vanessa KAISER et 
Marc MORITZ  
le 29 novembre 
 

 
DÉCÈS 
 
Cécile Angélie NAAS le 12 février 
Joseph Ernest GREDER le 19 février 
Marie Léonie KETTERLIN le 7 avril 
Norbert Nicolas STICKELMANN le 15 avril 
Rose-Marie MARKERT le 13 mai 
Jean (Hansi) WICKY le 26 septembre 
Ernst NIKLAUS le 11 octobre 
Lionel SCHACHERER le 19 octobre 
Paulette Andrée WERTENBERG le 20 octobre 

 

 
 
 
GRANDS ANNIVERSAIRES 
 
94 ANS 
Marie-Thérèse HASSLER  21 février 
Marie HERLIN  21 avril 
Rose KETTERLIN  29 avril 
 
92 ANS 
Pierre WEINGAERTNER  6 septembre 
Mariette GREDER  21 octobre 
 
91 ANS 
Marie-Louise BROM  17 juin 
Irène WEIGEL  20 juillet 
 
90 ANS 
Lucienne ANDRES  9 juin 
Joseph SCHMITT  3 septembre 
Germaine SCHMITT  6 octobre 
Armand SENFT  20 novembre 
 
85 ANS 
Jean Pierre BLENNY  21 avril 
Denise DISS  6 mai 
Yvan JEANDON  18 mai 
Marie Thérèse BROM  10 juin 
Marie-Anne OBERLE  18 septembre 
 
80 ANS 
Michel LEMAIRE  18 février 
Jean-Claude EBERHART  23 mars 
Monique SCHADE-EHLINGER  12 août 
Henri RIETSCH  18 septembre 

État-civil et grands anniversaires 
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Quelques grands anniversaires 2024 
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Marie-ThérèseÊWeingärtnerÊ
85Êans 

IrèneÊWeigelÊ 
90Êans 

IrèneÊCronÊ 
85Êans 

PierreÊWeingärtnerÊ 
91Êans 

Palmyre Schacherer  
80 ans 

UteÊPost 
80Êans 

Jean-MarcÊGoepfertÊ 
85Êans 

FernandÊGreder 
Ê80Êans 

Marie-ThérèseÊHassler 
93Êans 

WernerÊPost 
Ê85Êans 

RoseÊKetterlin 
93Êans 

Marie-LouiseÊBrom 
90Êans 

          NOCES D’OR  NOCES DE PALISSANDRE 

 GrederÊ 
 RoseÊetÊMarcelÊ 

 Schmitt 
 GermaineÊetÊJoseph 
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 6   Voirie / Urbanisme 

Aménagement de la piste cyclable :  
étape finale 

L’opérateur Orange est propriétaire du réseau 
cuivre et fermera progressivement celui-ci 
sur tout le territoire d’ici à 2030. 
Ce chantier de fermeture s’inscrit dans la 
dynamique de modernisation des 
infrastructures de téléphonie fixe et d’internet 
qui constitue l’une des priorités du 
gouvernement. 
En effet, le réseau cuivre est vieillissant et 
connaît des problèmes de qualité de service 
qui s’accentuent. La fibre optique, qui 
consomme en moyenne quatre fois moins 
d’énergie que le cuivre, est progressivement 
installée car elle se révèle plus résiliente. 
Sont concernés, l’ensemble des locaux utilisant 
encore les services basés sur le réseau cuivre, 
qu’ils soient particuliers, entreprises ou 
administrations. 
Les opérateurs informeront par courrier ou par 
mail les usagers dès lors qu’ils seront 
concernés par la fermeture du réseau cuivre. 

Fermeture progressive 
du réseau cuivre 
d’Orange d’ici 2030  

Entre les études 
environnementales et les 
consultations publiques, 
près de deux années se 
sont écoulées afin 
d’obtenir les 
modifications 
nécessaires à notre PLU. 
Modifications permettant 
l’installation d’une 
deuxième antenne 
téléphonique à proximité 
de la première. 

PPLLAANN  LLOOCCAALL  DD’’UURRBBAANNIISSMMEE  

La finalisation de la piste cyclable, mise en œuvre 
par Saint-Louis agglomération, est en cours vieille 
route de Hagenthal / rue du Golf. SLA a installé 
des ralentisseurs permettant le passage d’engins 
agricoles sans barrière. L’accès aux parcelles 
agricoles pour les voitures privées se fait 
désormais par Hégenheim.  



 
 
Au fil des 
évènements, 
quelques 
décorations  
pour apporter  
un peu de  
gaieté à  
notre village! 

      Environnement / Qualité de vie 7 

Réduisons nos déchets!  Le meilleur des déchets est celui qu’on ne produit pas. 

DDéécchheettss  ttrriiaabblleess  

Améliorons la gestion de nos déchets et optimisons le tri sélectif 

Nous avons rencontré un problème lors de la collecte 
Veuillez contacter le 03 89 70 22 60 

Merci 



Algeco a pris son envol 
Suite à une fermeture de classe, le bungalow Installé 
provisoirement il y a plus de quatre ans dans la cour de 
l’école a pris son envol à l’aide d’une énorme grue. 
Cela nous a permis de ne plus avoir à payer de 
location, mais également d’avoir pu réaliser une étude 
géotechnique pour évaluer la nature du sous-sol, étude 
primordiale, pour une extension de l’école en cas de 
besoin. 

 8  Bâtiment / Entretien 

Toitures 
Après les 
nombreuses 
intempéries subies 
au cours de l’année 
écoulée, il a fallu faire 
intervenir l’entreprise 
TRAPP avec sa 
nacelle pour 
remplacer des tuiles 
sur l’église, le 
presbytère et la 
maison communale, 
changer des 
panneaux en fibres-
ciment au hangar 
communal, remettre 
en place le 
parafoudre décroché 
au niveau de la 
toiture de l’église, etc. 
L’ensemble des 
travaux a été réalisé 
pour un montant de 
5 105 € TTC. 

Après l’étude du potentiel d’autoconsommation 
collective, réalisée par Alter Alsace Energie, 
concernant divers bâtiments de la commune, 
nous venons de faire réaliser par Structure 

Concept, pour un montant de  

15 312 € TTC 

une étude structure pour définir ceux qui sont 
aptes à recevoir une surcharge de poids pour 

mettre des panneaux photovoltaïques. 

Nous allons pouvoir récupérer la TVA et la 
Région subventionne un montant de  

8 932 €. 

Photovoltaïque 
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Projet d'extension de l’école en suspens 

Lors du dernier Conseil Municipal, la commune a validé le projet d'extension de l'école, sous réserve 
des résultats des sondages de l’étude de sol. Cette étude vise à évaluer le supplément éventuel des 
fondations nécessaires. Le projet, présenté lors du Conseil d’École du 5 novembre 2024, prévoit la 
création de deux nouvelles salles de classe et le réaménagement de l’actuelle salle des maîtres. 
 
Cependant, le rapport de la Compétence Géotechnique Franche-Comté a révélé que l’extension devra 
reposer sur des micropieux ancrés à une profondeur d’au moins 5,50 m par rapport au niveau de la cour 
existante, afin de garantir la stabilité des nouvelles constructions. Suite à cette contrainte technique, 
l'architecte M. Knorr, du bureau AKKS, a réévalué le coût du projet. Avec ce type de fondations, le coût 
total des travaux est estimé à 499 042 € TTC.  
 

Comparé à l’estimation initiale de 427 043 € TTC,  
cela représente un supplément de 71 999 € TTC. 

 
Face à ce supplément considérable, le projet d’extension a dû être suspendu, car les coûts engendrés 
par l’extension risqueraient de trop alourdir le budget de la commune et d’empêcher la réalisation 
d'autres travaux nécessaires. 
 
Malgré cette situation, la commune a réaffirmé sa volonté d’anticiper les besoins futurs.  
 

Ainsi, Mme le Maire propose de demander à l’architecte d’obtenir une autorisation de travaux pour 
changer la salle des maîtres en salle de sieste, comme le demandaient les enseignantes.  
Ces travaux permettraient de trouver une solution temporaire, en cas de création d’une nouvelle classe 
dans les prochaines années. 

TToonnddeeuussee  aauuttooppoorrttééee    

22  227700  €€  

SScciiee  ddee  jjaarrddiinn  ppeerrcchhee  

337788  €€  

EEnnttrreettiieenn  
SSaallllee  ppoollyyvvaalleennttee  

  

RReemmppllaacceemmeenntt  vvaannnnee  ddee  ggaazz    
11  666600  €€  

  
RReemmppllaacceemmeenntt  vvaassee  

dd’’eexxppaannssiioonn  cchhaauuddiièèrree  
11  448800  €€  

  
TThheerrmmooccoouuppllee  ggaazz    

663300  €€  
  

RRééppaarraattiioonn  cchhaauuffffee--eeaauu  
443300  €€  

AAcchhaattss  



 

Face à cette situation, l'équipe enseignante a dû 
ajuster la composition des classes, comme suit : 

 

Maternelle monolingue à 4 niveaux de la petite à la 
grande section + CE1 

 21 élèves 
Enseignantes : Mme Deysse (directrice) et Mme Bellmann 

 
Maternelle bilingue à 4 niveaux de la petite à la grande section + CE1 
 17 élèves 

Enseignante: Mme Marx 
 
Élémentaire monolingue à 4 niveaux CP, CE2, CM1 et CM2 

26 élèves  
Enseignante: Mme Ducazeaux 

 
Élémentaire bilingue à 3 niveaux du CP, CM1 et CM2 

20 élèves 
Enseignantes: Mme Notar (partie française) et Mme Joham (partie allemande) 

 10     Scolaire / Jeunesse  

  RReennttrrééee  22002244  

Noël à l’école 
 
En dépit des défis, la fin de l’année scolaire apporte  
quelques moments de réjouissance.  
Pour célébrer Noël, les enfants ont eu la surprise  
de recevoir un billet d’entrée pour le parc du  
Petit Prince, offert par la commune.  
Ce cadeau de Noël a été très apprécié et devrait apporter 
une belle expérience aux petits. 
De plus, l’équipe enseignante a organisé une sortie cinéma 
pour tous les élèves le 20 décembre, afin de marquer cette 
fin d’année avec joie.  
Les enfants ont eu le choix entre deux dessins animés : 
Vaiana 2 ou Nikko, le Petit Renne, adaptés respectivement 
aux maternelles et aux élèves du primaire. Le transport 
scolaire a été offert par la mairie, ce qui a permis à tous les 
enfants de participer à cette belle activité. 
 

L'année scolaire 2024 a commencé avec des ajustements 
organisationnels. En raison d'un manque d'effectifs 
suffisants, notre école a été contrainte de supprimer à 
nouveau une classe. L'arrivée des nouveaux élèves n'a 
pas suffi à compenser le départ des élèves plus âgés vers 
le collège, ainsi que le départ anticipé de certains élèves 
vers les écoles privées. 

Un début d'année scolaire sous le signe 
du changement 

L'ancienne salle de sieste, située dans le préfabriqué de la cour, a été démontée après quatre années 
d'utilisation, n'étant plus nécessaire en raison de la fermeture d’une classe. 
 
Malgré tout, Mme Sylvie Daboval a rappelé que la circonscription de Saint-Louis est la seule dans le Haut-Rhin 
à maintenir ses effectifs, ce qui est un point positif pour notre établissement. 



Restauration               
du Maître Autel 
 

Ce projet, que nous avons évoqué dans 
nos derniers bulletins, avance.  
L'autorisation d'effectuer les travaux a 
été donnée par les autorités 
compétentes le 15 novembre dernier; 
une demande de subvention a été 
déposée dans la foulée dès le 19 
novembre.  
Cependant le financement ne pourra pas 
être assuré uniquement par des 
subventions, il faut des dons en 
complément.  
C'est la raison pour laquelle nous avons 
signé une convention avec la Fondation 
du Patrimoine.  
L'appel lancé dans notre bulletin de 
juillet a commencé à porter des fruits, 
merci aux donateurs.  

 

Mais le compte n'y est pas encore; à la mi-décembre, la collecte par l'intermédiaire de la Fondation du Patrimoine avait atteint 
78 % des 45 000 € escomptés. Il reste un effort d'un peu moins de 10 000 € à faire.  
Nous espérons pouvoir compter sur les Buschwilleroises et les Buschwillerois pour faire l'appoint.  
Chaque don compte, quel que soit son montant; il sera déduit à hauteur de 66 % des impôts du donateur jusqu'au 31.12.2025.  

    Maître Autel   11 

Pour faire un don en ligne et obtenir  
le reçu fiscal par mail, vous avez trois 

possibilités:  
 

¨ Passer par le site  
www.fondation-patrimoine.org  

choix: soutenir un projet,  
saisir ensuite dans  

Mot clé: maître autel,  
Localisation: Buschwiller,  

Haut-Rhin, France 
 

¨ Saisir l'adresse URL réduite: 
https://tinyurl.com/2cn3nfeu  

qui mène directement au projet  
sur le site  

de la Fondation du Patrimoine 
 

¨ Scanner le code QR, lequel  
affiche l'adresse web complète pour 

accéder au projet 
 
 
 
 
 
 
Nous vous remercions pour  
votre soutien afin de rendre 

sa spendeur à notre magnifique  
"joyau de l'art baroque".  

Simulation 
de l’état 
antérieur 
XIXE 

Total des dons collectés jusqu’ici    35 117 € 



Après une pause petit-déjeuner en chemin, ils ont 
rejoint Baden-Baden à 10 h pour une visite de la 
ville. Trois guides francophones ont accompagné 
les différents groupes à des rythmes adaptés, 
tandis qu’un quatrième s’est installé 
confortablement dans une pâtisserie locale.  

Tout le monde s’est ensuite retrouvé pour 
poursuivre le voyage vers le Mummelsee, 
"eingemummelt" ce jour-là dans un léger 
brouillard.  

Ce contretemps a vite été oublié grâce à l’excellent 
repas servi à l’hôtel-restaurant du lac.  

Sur le chemin du retour, une halte à l’église 
abbatiale d’Ebersmunster a permis une visite 
guidée passionnante, animée par l’un des 
participants.  

Cette belle journée, marquée par la convivialité et 
le partage, s’est ainsi terminée sur une note des 
plus agréables. 

ÀÀ  BBuusscchhwwiilllleerr,,    
lleess  sseenniioorrss  ssoonntt  
ttoouujjoouurrss  aauu  rreennddeezz--
vvoouuss  ppoouurr  uunnee  jjoouurrnnééee  
dd’’éévvaassiioonn,,  eennttrree  
ddééccoouuvveerrtteess,,  bboonnnnee  
hhuummeeuurr  eett  
ggoouurrmmaannddiissee  ppaarrttaaggééee..    

EExxccuurrssiioonn  
ddeess  sseenniioorrss  
22002244  

Malgré l’heure matinale, les seniors de Buschwiller 
ne se sont pas laissés décourager et étaient au 
rendez-vous à 6h30 précises pour monter dans le 
bus qui les emmenait en Forêt-Noire, à l’occasion 
de leur excursion annuelle. 

   12       CCAS 



LLee  CCCCAASS  
CCoolllleeccttee  
ppoouurr  llaa  
BBaannqquuee  

aalliimmeennttaaiirree  
dduu  HHaauutt--RRhhiinn  

UUnn  ggeessttee  cciittooyyeenn  eett  ssoolliiddaaiirree 

La collecte pour la banque alimentaire a eu lieu les vendredi 22 et samedi 23 novembre derniers.  
Les fortes chutes de neige survenues jeudi, d'une ampleur inhabituelle, n'ont pas favorisé une 
participation immédiate.  
En effet, les contributions ont été modestes le vendredi à l'école ainsi que durant la première 
heure du samedi matin.  
Cependant, une fois les habitants de Buschwiller libérés de leurs obligations liées au 
déneigement et après avoir effectué leurs courses, ils se sont mobilisés en grand nombre.  
Au final, nous avons atteint le même niveau de dons que l'année précédente.  

Un immense merci à toutes celles et ceux qui, malgré les défis climatiques et 
économiques, ont fait preuve de solidarité envers les plus démunis.  

            Solidarité  13 

L'Opération Brioches constitue un moment phare de solidarité en faveur des 
personnes en situation de handicap.  
Les fonds récoltés permettent de soutenir le fonctionnement des structures 
d'accompagnement.  
Monsieur Fernand Heinis, Président du Fonds APEI Hirsingue, exprime sa gratitude 
envers les bénévoles et les généreux donateurs de Buschwiller pour leur engagement. 
Au total, 222 brioches ont été vendues, générant 1 332 €, auxquels s'ajoutent 220 € de 
dons, pour une collecte globale de 1 552 €. 



 14     CCAS 

              

 

Une petite centaine de seniors a répondu à l'invitation du 
CCAS à la fête de Noël qu'il organise tous les ans, début 
décembre, afin de leur donner la possibilité de se 

retrouver pour un moment 
de convivialité.  
 

Et c'est bien la convivialité 
qui a primé, à laquelle 
l'excellent repas n'est pas 
étranger, magistralement 
préparé et servi par le 
traiteur désormais habituel.  
 

De leur côté, les chorales 
Perles du Sundgau et 
Fortuna, réunies en une 
seule formation, ont 
emmené les convives pour 
un beau voyage dans toute 
l'Europe et même au-delà 
de l'Atlantique avec une 
combinaison de sketches 
et de chansons qui a 
soulevé l'enthousiasme de 
l'assemblée.  

 

Les applaudissements n'ont pas manqué non plus pour 
la société de musique Liberté, venue clore ce bel après
-midi avec de beaux morceaux de son grand répertoire.   
 

Un grand merci à toutes et à tous.  

Dr Dorf-Reporter 
Un garde champêtre 
transformé en Dorf-
Reporter est venu remplir 
sa fonction de crieur 
public avec sa cloche et 
un Schnitzelbangg en 
alsacien. 

VViissiittee  dduu  
SSaaiinntt  
NNiiccoollaass    
 
Le 5 décembre, Saint-Nicolas a 
fait sa traditionnelle halte à 
l'école pour le plus grand 
bonheur des enfants. 
 
Accueilli par des chants et des 
sourires, il a distribué des 
friandises, ravissant les plus 
jeunes.  
 
Les élèves, émerveillés par cette 
rencontre, ont récité des poèmes 
préparés avec soin.  
 
Une visite pleine de joie et  
de souvenirs pour tous ! 

VViissiittee  dduu  
SSaaiinntt  
NNiiccoollaass    
 
Le 5 décembre, Saint-Nicolas a 
fait sa traditionnelle halte à 
l'école pour le plus grand 
bonheur des enfants. 
 
Accueilli par des chants et des 
sourires, il a distribué des 
friandises, ravissant les plus 
jeunes.  
 
Les élèves, émerveillés par cette 
rencontre, ont récité des poèmes 
préparés avec soin.  
 
Une visite pleine de joie et  
de souvenirs pour tous ! 



    Merci à tous les participants·es  !  

  

 Les Fenêtres de l’Avent de décembre 2024 
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Comme d'habitude pour les jumelages, les Buschwillerois sont arrivés progressivement à Samadet, les uns avec 
plusieurs jours d'avance, d'autres en faisant du tourisme en cours de route, mais le gros de la troupe, cinquante 
personnes, est arrivé le jeudi soir, à temps pour l'excursion du lendemain, organisée par les Amis de Buschwiller.  
Pour cette excursion, les Samadetois ont emmené les Buschwillerois dans le Pays Basque.  
Après avoir traversé la Vallée des Aldudes, ils ont visité la ferme Oteiza où l'on élève des porcs basques sur cinq 
hectares.  
Une visite guidée sur le sentier des découvertes leur a fait connaître les origines et l'histoire de ces porcs basques 
Kintoa qui sont nourris principalement de châtaignes.  
Après un bon apéro local, place à la dégustation des spécialités de la ferme: jambons, saucissons, viandes séchées etc.  

   16     Jumelage I JumelageÊ2024 
àÊSamadet 

Puis destination Saint-Jean-Pied-de-
Port où des guides qualifiés 
attendaient les excursionnistes pour 
leur faire découvrir cette belle ville qui 
est d'ailleurs une ville étape du 
pèlerinage de St-Jacques-de-
Compostelle. Après cette journée bien 
remplie, tout ce petit monde a repris le 
chemin du retour, heureux d'avoir 
passé un si bon moment tous 
ensemble.  



 Les témoins du passé disparaissent 
 au fur et à mesure du temps, mais les 
écrits restent. Alors je me suis dit que 
j’allais transmettre le texte de Rosa Wicky 
recueillis par Michèle Willer en 
2005, quand elle avait 12 ans.  

Un parchemin a été remis à Theo Lafitte (fils du 1er 

adjoint de Samadet Eric Lafitte), aux parents 
d’Eloïne Willer et un à M. le Maire de Samadet 
Bernard Tastet. Ainsi une trace de l’histoire restera. 

Christèle Willer 

Christèle Willer 

Puis ce fut la cérémonie 
du renouvellement du 
serment de jumelage. 
Après les discours 
ponctués de souvenirs 
et d'anecdotes, les deux 
maires, Christèle Willer 
et Bernard Tastet, ont 
"renouvelé 
l'engagement solennel 
pris il y a 40 ans" par 
leurs prédécesseurs et 
se sont engagés d'une 
même voix à "continuer 
à tout mettre en œuvre 
pour favoriser et 
perpétuer les liens de 
fraternité existant entre 
nos deux communes" et 
transmettre "aux futures 
générations le souvenir 
de la cohabitation de 
leurs aïeux".  
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Le samedi était consacré au  
40e anniversaire du jumelage 
Samadet/Buschwiller.  
Pour la messe, la chapelle Sainte 
Rose a été préparée avec soin. 
Son bel écrin de verdure lui 
donne une ambiance particulière, 
feutrée. L'assemblée, sous le 
charme, a activement participé à 
la célébration, la rendant vivante, 
en bonne entente avec l'officiant.  
Un dicton Samadétois dit: "Sainte 
Rose toujours arrose", mais pour 
l'occasion, elle s'est contentée 
d'envoyer quelques gouttes en fin 
de cérémonie.  
Peut-être pour ne pas abîmer les 
beaux costumes alsaciens des 
Buschwillerois? 

La chorale "ad hoc" de Buschwillerois rassemblés et dirigés par 
Simone Zaug, a pris le relais et a chanté "Vienne la colombe".  

M. Boris Vallaud, député de la 3èmecirc. des Landes / M. Bernard Tastet, le Maire de 
Samadet / Mme Christèle Willer / M. Didier Lemaire député de la 3èmecirc. du Haut Rhin 

 Je voudrais te remercier d’avoir fait 
vivre cette amitié entre nos deux 
communes pendant ces 20 ans et te 
remettre cette stèle. 

Jean Hirigoyen  
Maire de Samadet de 2008-2020 et  

président de l’association des Amis de Buschwiller    

Christèle Willer 



 

 

 
 
   Avec "l'Amitié, quel merveilleux poème", la 
chorale "ad hoc" des Buschwillerois a fait la transition vers les 
traditionnelles remises de cadeaux.  
Pour Buschwiller une couturière samadétoise a confectionné un 
costume d'écarteur.  
Pour Samadet c'est une artiste buschwilleroise, Gabrielle Meyer, qui 
a réalisé un tableau avec notre fameux Winzerhisle.  
Les deux associations des Amis de Buschwiller et de Samadet ont 
échangé l'une un joli tonnelet d'Armagnac, l'autre des bouteilles de 
crémant avec manchon réfrigérant pour tous les hôtes.  
Nous avons en outre eu la bonne surprise de découvrir les cigognes 
offertes en 2022, à bonne hauteur sur la façade de la mairie, dotées 
d'un nid de branchages plus vrai que nature. 
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Quoi de mieux qu'une "soupe de champagne" pour l'apéro, avec une multitude 
de canapés pour l'éponger et se caler l'estomac.  
Certains ont passé un après-midi tranquille avec leurs hôtes, d'autres n'ont pas 
attendu pour commencer à faire la fête, une tradition notoire et bien ancrée. Le 
dîner dans la salle Buschwiller était digne d'un restaurant étoilé, et même les 
plus récalcitrants à la danse n'ont pas résisté au 
Tropicana Band. Il se murmure que certains ont vu 
poindre le jour ...  
Il n'empêche que dimanche matin tout le monde était là 
pour le départ du bus pour Soustons, à 100 km de 
Samadet, où ont eu lieu les festivités du 85e anniversaire 
de l'évacuation de 1939, organisées par l'Association 
landaise des Amis du Haut-Rhin.  
La célébration œcuménique s'est tenue en plein air, à 
l'ombre des arbres du parc de la Pardelle. Après les mots 
de bienvenue de Jean-Yves Montus, le président de 

l'association organisatrice, ponctués à son habitude de pointes d'humour, les 1300 personnes venues assister à la 
cérémonie, en chemisier blanc avec un foulard bleu, ont vécu un beau moment de communion.  
Ce fut ensuite un tour de force réussi de servir à tous ces convives un repas à la fois délicat et copieux, agrémenté des 
remarquables prestations acrobatiques et sonores des échassiers landais, en tenue de berger traditionnelle. En fin d'après-
midi. Il a bien fallu se résoudre à reprendre le bus pour retourner à Samadet. 

Ce fut un lever matinal pour le petit déjeuner convivial du lundi 
matin, à partir de 8 h. Eh oui, ceux qui étaient venus en avion 
repartaient pour Bordeaux à 10 h pile. En tout cas, honneur a 
été fait à la piperade et à son accompagnement.  
C'est le cœur gros que Samadétois et Buschwillerois ont pris 
congé les uns des autres; le temps passé ensemble est passé 
bien trop vite.  
Mais nous restons en contact, et 2027 n'est pas si loin que 
cela.  
Alors nous ferons la fête chez nous.  

Pour terminer je voudrais vous dire chers amis Samadetois, 
un grand merci pour votre accueil.  

Que nous parlons de 1939 ou d’aujourd’hui,  
vive l’amitié entre Samadet et Buschwiller ! 

Christèle Willer 



Cette année, les visiteurs de l’exposition du cercle d’histoire ont particulièrement apprécié la maquette de l’église de 
Buschwiller. Dans son allocution, le président évoquera l’historique lié à sa construction avec la célébration du 90ème 
anniversaire de sa bénédiction par Mgr Charles Ruch, le dimanche 27 mai 1934.  
« 90ÊansÊàÊquelquesÊjoursÊprès »,ÊdiraÊleÊprésidentÊnonÊsansÊrappelerÊlesÊnombreusesÊheuresÊdeÊtravailÊetÊlesÊincohérencesÊ
constatées entre le réel et les plans pourtant très bien exécutés.  
 
L’atelier Saint-Jacques-de-Compostelle a résumé le périple de deux couples de Buschwiller (Serge et Yvette Laime avec 
Marcel et Fernande Schoenle) effectué en 2007, 2008 et 2009 du Puy-en-VelayÊjusqu’à son terme en Espagne, Santiago 
de Compostela.  
 
L’état civil et les registres paroissiaux, ont permis de remonter aux premiers porteurs du patronyme Goetschy, dont le 
berceau est à Buschwiller. Sur pas moins de 25m linéaires, les cinq branches où se placent des noms par centaines, les 
visiteurs auront pu faire un beau voyage dans le temps et le Sundgau.  
 
Des Goetschy il sera encore question, avec Loïc et Cédric pleinement investis dans leur mission de sauvegarde du 
patrimoine au sein de l’Ordre des chevaliers de sainte-Odile.  
 
Pour 2025, le cercle d’histoire présentera les réalisations des 25 dernières années, tant à Buschwiller qu’à Wentzwiller.  
La société mise à l’honneur sera l’AS Wentzwiller et les généalogistes dévoileront leurs travaux de recherches sur les 
familles Gasser. Enfin, à l’heure du 80ème anniversaire de la capitulation allemande, sera évoquée la guerre 1939-1945.  
 
Les membres se réunissent tous les 3èmes mercredis du mois, à 19h à Buschwiller, dans la salle sous l’ancien dépôt des 
sapeurs-pompiers.ÊAvisÊauxÊamateurs !  

Et le président  
de conclure :   
« Le cercle d’histoire est 
structuré par des 
passionnés avides de 
l’histoire du passé de leur 
village. Nous lançons un 
appel à celles et ceux qui 
voudront bien donner un 
peu de leur temps afin que 
l’histoire ne tarisse 
jamais.» 

 

Comme chaque année, près de 
300 personnes se sont réunies 
pour partager un moment 
chaleureux autour d’un délicieux 
repas accompagné de 
pâtisseries et d’un café.  
La journée a été d’autant plus 
joyeuse grâce à la musique et à la 
danse.  
Le chœur d’hommes Fortuna 
tient à poursuivre son 
engagement dans l’animation de 
la vie locale et vous donne d’ores 
et déjà rendez-vous le  
19 octobre 2025  
pour la prochaine édition de cet 
événement festif.  

FêteÊdeÊlaÊchoucrouteÊChoraleÊFortuna 
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L’égliseÊ
vedetteÊ 
deÊ
l’expositionÊ 
annuelle 



Un groupe de six associations d’arboriculture de la région 
de Saint-Louis a lancé une formation collective pour 
initier à l’arboriculture durant la saison 2023-2024.  
 
Les associations d’Attenschwiller, Buschwiller, 
Folgensbourg, Huningue, Leymen et Neuwiller, réunissant des centaines d’adhérents, 
collaborent avec des experts pour enseigner des pratiques dans des vergers écoles 
ou chez les habitants. 
 
La formation s’est organisée en six sessions, chaque samedi, avec une partie 
théorique le matin et des ateliers pratiques l’après-midi : 
 

18 novembre 2023 à Neuwiller : Introduction à la taille et plantation d’un cerisier. 
2 décembre 2023 à Attenschwiller : Techniques de taille demi et haute tige. 
20 janvier 2024 à Leymen : Étude approfondie de la taille. 
17 février 2024 à Buschwiller : Exploration des racines, porte-greffes et sols. 
16 mars 2024 à Folgensbourg : Ravageurs, maladies et solutions biologiques. 
13 avril 2024 à Hagenthal-le-Haut : Techniques de greffage et exercices. 

 
Avec 35 participants, ces journées ont favorisé échanges, apprentissages et 
perfectionnement des pratiques arboricoles, offrant à chacun l’opportunité d’améliorer 
ses propres arbres.  

CCoommmmeenntt  bbiieenn  eennttrreetteenniirr  vvooss  
aarrbbrreess  ??  

LLaa  ppaarroollee  eesstt  aauuxx  ppaarrttiicciippaannttss......  

LLaa  ppaarroollee  eesstt  aauu  ffoorrmmaatteeuurr  ......  
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Les finalistes de g à d : Thomas Zeller, Steve Wogenstahl, Vincent Romanet et Nathalie Bezza 
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Le vendredi 4 octobre dernier se tenait le traditionnel tournoi de tennis de table du TTB, ouvert à tous, 
en équipe de deux joueurs. 
En hommage à notre vice-président Norbert Stickelmann, décédé récemment, un challenge portant 
son nom était mis en jeu lors du tournoi.  
Pour cette première édition du challenge, 24 équipes étaient présentes à la salle polyvalente de 
Buschwiller, pour disputer un tournoi amical et jouer en toute convivialité, dans une atmosphère 
bienveillante. 
Après des matchs de poules permettant à des amateurs de la petite balle blanche d’affronter des 
joueurs plus expérimentés, dans la deuxième partie de la soirée, les joueurs ont été répartis en trois 
tournois très équilibrés où les matchs ont donné lieu à un beau spectacle.  
La soirée s’est terminée autour du verre de l’amitié et tous les participants se sont 
donnés rendez-vous pour le tournoi de l’année prochaine. 

Le challenge a été remporté par l’équipe composée de Steve 
Wogenstahl (TTRosenau) et Vincent Romanet (TTBuschwiller), 
opposée en finale au duo Nathalie Bezza et Thomas Zeller du Tennis de table de Saint 
Louis Bourgfelden. Vincent Romanet licencié au TTB, était très fier que la coupe du 
challenge Norbert Stickelmann reste cette année à Buschwiller pour la première édition, 
avant d’être remise en jeu l’année prochaine. 

TTTTBB  



  22    Vie associative 

UUnn  ssuuccccèèss  
ggoouurrmmaanndd    
eett  ccoonnvviivviiaall  ppoouurr    
llaa  ffêêttee  ppaarrooiissssiiaallee    
ddee  llaa  SSaaiinntt--MMaarrttiinn    

Le succès de la traditionnelle bouchée à la 
reine organisée par le Conseil de fabrique ne 
se dément pas.  
Le troisième dimanche de novembre, la salle polyvalente affichait complet pour ce rendez-vous 
incontournable. Cet événement s'inscrit dans les festivités en l'honneur de Saint Martin, saint 
patron de Buschwiller. 
 

Comme le veut la tradition, une messe solennelle a été célébrée à l'église paroissiale, rehaussée par 
les prestations de la chorale Fortuna et de la société de musique Liberté.  
Cependant, il faut reconnaître que l'affluence à la messe était nettement inférieure à celle observée 
quelques heures plus tard dans la salle polyvalente.  
Outre les habitants du village, de nombreux gourmets et gourmands des communes voisines étaient 
présents pour partager ce moment convivial. 
L'apéritif a été animé par une aubade offerte par la société de musique Liberté, donnant le ton d'une 
journée festive.  
Le repas, toujours aussi apprécié, s'est accompagné d'une belle sélection de pâtisseries réalisées par 
des bénévoles talentueux. Le service, assuré par des membres des associations de Buschwiller 
venus prêter main-forte au Conseil de fabrique, a contribué au bon déroulement de l'événement.  
La tombola a également fait le bonheur d'une vingtaine de chanceux. 

UUnn  ddéélliiccee  qquuii  rraasssseemmbbllee  !!  
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Des soirées à thème 
sont régulièrement 
organisées en 
collaboration avec des 
producteurs locaux.  
 
Vous y trouverez des planchettes 
garnies de saucisson, fromage, 
fruits, pâtisseries maison, ainsi 
qu’un choix de boissons chaudes et 
froides. 

C’est l’endroit idéal pour se 
retrouver, trinquer et 
savourer un bon moment 
dans une ambiance 
conviviale. 
 

Parmi les temps forts, la soirée 
Neia siessa et Halloween ont 
marqué le mois d’octobre, suivies 
par la soirée Beaujolais nouveau 
en novembre. 

   Nous vous adressons tous nos vœux de bonheur et de santé pour 

Restez informé et  
découvrez nos recettes sur                     

DDuu  llooccaall  ddaannss  vvooss  aassssiieetttteess  

DDuu  lliieenn  ddaannss  vvooss  vviieess    

Rejoignez-nous en tant que membres actifs,  
usagers ou donateurs ! 

La jeune association Cœur 
de Busch, née en avril 
2024 sous l’impulsion 
d’habitants du village est 
active avec enthousiasme et 
dynamisme depuis 
l’automne tous les 
vendredis soir. 
Elle a vu le jour grâce à 
deux éléments clés : la mise 
à disposition de l’ancien 
dépôt des pompiers et la 
volonté de la municipalité de 
redonner vie à ce lieu. 

Ses missions :  
favoriser le lien social et la 
convivialité, valoriser les 
produits locaux, et offrir de 
nouveaux services pour 
répondre aux besoins des 
habitants. 

 

Produits disponibles en continu ou de façon ponctuelle : 
· Légumes en agriculture raisonnée – Au fil des saisons (Sierentz) 
· Légumes en agriculture biologique – Ferme du Pfaffenbach (Wolschwiller) 
· Pains – Miches à Molly (Hégenheim) 
· Créations florales – Bohême (Hégenheim) 
· Pains – Philippe Gasser (Hégenheim) 
· Boissons– Kombucha, Cybulle (Ranspach) 

Les membres de l’association, tous bénévoles, unis par la 
solidarité et un esprit fraternel, regorgent d’idées pour 
répondre aux attentes des habitants du village. 

Convivialité et partage : 
Les soirées thématiques  
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LLee  ccoonncceerrtt  ddee  NNooëëll    
ddee  llaa  MMuussiiqquuee  LLiibbeerrttéé  

 

Fidèle à la tradition, le concert de l'Avent de la Musique Liberté 
de Buschwiller (MLB) a bien eu lieu, comme tous les deux ans, 
le 15 décembre 2024.  
Les cuivres et percussions ont à nouveau résonné dans le 
chœur de notre belle église St Martin, les musiciens nichés 
devant notre désormais célèbre maître-autel joyau de style 
baroque.  

Bien que moins nombreux, les musiciens jeunes et moins jeunes nous ont plongés dans l'ambiance de Noël, 
nous offrant une sélection de partitions aussi diverses et variées sous la houlette du pétillant et dynamique 
Christophe Ledru.  
Comme toujours il a su allier traditions et modernité tout comme les différents univers tels que celui de Disney 
(Encanto, la Reine des Neiges) ou certains classiques du cinéma comme La Vita è bella ou Polar Express.  
Les chants de Noël plus traditionnels tels que Jingle Bells ou White Christmas n'ont pas été oubliés et ont mis 
toute l'assemblée en joie.  
Nous avons cette année eu droit à différents duos - euphonium et trombone, par le maestro Christophe en 
personne, clarinettes, trompette et flûte.  
Les rangs de notre belle église étaient bien garnis et Thomas Rosa le Président de la MLB n'a pas manqué de 
remercier l'assemblée d'être venue aussi nombreuse.  
Comme de tradition aussi, à l'issue du concert, le vin chaud et bredalas étaient offerts à l'assemblée réunie sur 
le parvis de l'église pour réchauffer les cœurs (et les corps car il a fait bien froid) et prolonger ce moment de 
partage et de convivialité en ce temps de l'Avent.   
Vivement l'édition 2026 et merci à la MLB pour ce moment de partage et de convivialité hautement apprécié au 
village et au-delà. 
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SSeennssiibbiilliissaattiioonn  àà  llaa  ggeessttiioonn  dduurraabbllee    
eett  àà  llaa  bbiiooddiivveerrssiittéé  ppoouurr  lleess  ccoonnsseeiilllleerrss  mmuunniicciippaauuxx    
Organisée en collaboration avec un représentant de l’Office National des Forêts (ONF), le 13 septembre 2024, les 
conseillers municipaux accompagnés de leurs familles sont allés en forêt. 
 

Cette visite a permis de faire découvrir à tous une partie du ban communal, ainsi que d’expliquer les actions menées et 
nécessaires en matière de gestion forestière. 
 

Lors de cette sortie, l’accent a été mis sur les travaux d’environnement, en particulier le processus de régénération 
forestière, pour garantir sa pérennité. 
 

La visite a permis de souligner les risques liés aux mauvaises pratiques des particuliers, telles que le tassement du sol et 
le manque de respect des consignes, qui peuvent nuire à l’équilibre de la forêt.  
 

Les participants ont également eu l’occasion de découvrir diverses espèces de feuillus et ainsi enrichir leurs 
connaissances sur la biodiversité locale. 
 
En parallèle, pour les enfants des jeux étaient proposés, permettant de concilier apprentissage de la gestion forestière et 
moments de détente en famille. 

IImmmmeerrssiioonn  eenn  ffoorrêêtt    

Il est important de rappeler aux propriétaires 
particuliers qu’il est de leur devoir d’entretenir 
la forêt sur leur parcelle.  
 
Il en va de leur responsabilité. 
 
Besoin de conseils, d’aide, de 
renseignements, contacter l’Association 
Forestière du Sundgau et du Jura 
Alsacien. 
 
Un grand merci aux organisateurs de 
l’animation et à Monsieur Doumax. 

Petit déjeuner citoyen 
 

Au cours du petit déjeuner citoyen, le 14 juillet dernier, entre 300 et 350 personnes se sont succédées au cours des  
4 heures que dure cet évènement.  
Entièrement gratuit, il est réservé aux habitants de la commune. Cette façon de célébrer la Fête Nationale est à présent bien 
ancrée dans nos traditions. Elle donne l'occasion aux Buschwilleroises et aux Buschwillerois de se retrouver autour d'une 
table pour un moment de convivialité, à partager ce qu'il est plutôt convenu d'appeler un brunch.  
C'est aussi l'occasion d'échanger avec les élus du conseil municipal, présents pendant toute la durée de la manifestation. 
L'invitation, distribuée dans toutes les boîtes aux lettres, permet de s'inscrire auprès du secrétariat de mairie, afin 
d'assurer une organisation optimale.  
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Appel à bénévoles 
 
Si vous parlez l'alsacien et que vous souhaitez consacrer un peu de votre 
temps à la transmission de la langue et de la culture régionales, contactez 
nos animatrices en langue régionale. Elles vous accompagneront et vous 
fourniront les ressources nécessaires (livres, CD, etc.). 
Une journée de formation gratuite pour les futurs bénévoles aura lieu le 
samedi 1er février (de 9h à 16h30) à Sierentz.  

Mìr redda Elsassisch ìn Saint-Louis Agglomération… 
ùn dü ? 

Le service de la promotion de l’alsacien de Saint-Louis Agglomération, très 
sollicité dans les 40 communes du territoire, recherche de nouveaux 
bénévoles parlant l’alsacien afin de poursuivre le travail déjà réalisé et de 
prendre la relève dans les écoles maternelles et les Accueils de Loisirs Sans 
Hébergement du territoire. Ce soutien est essentiel pour répondre aux 
nombreuses demandes enregistrées.  

Mìr zehla uf aïjer helf. Merci vielmol 

Renseignement et contact pour 
l’inscription à la formation 

Nos animatrices en langue régionale :  

Fabienne RICHARD et Véronique 
UEBERSCHLAG 

Par mail à  

alsacien@agglo-saint-louis.fr  

ou par téléphone au  

06.12.76.69.60 (Fabienne) ou au  

06.09.58.18.86 (Véronique). 

 

Transition au 
Secrétariat de 
Mairie 
 
Fin novembre 2024, nous avons accueilli avec 
plaisir Barbara Przybylski, notre nouvelle 
secrétaire de mairie, qui a rejoint l’équipe dès le 
mois de décembre.  
 

Nous lui souhaitons la bienvenue et beaucoup de 
succès dans ses nouvelles fonctions. 
 
C’est également avec une certaine émotion que 
nous avons dit au revoir à Isabelle Thuet, notre 
secrétaire, après 22 années de service précieux et 
dévoué auprès de la mairie et de ses administrés.  
 
Nous la 
remercions 
chaleureusement 
pour son 
engagement et 
ses contributions 
inestimables au 
fil des ans, et 
nous lui 
adressons tous 
nos vœux de 
réussite pour la 
suite de son 
parcours. 

UUnn  AAuu  RReevvooiirr  eett    
uunn  NNoouuvveell  AAccccuueeiill  



18/19 JANVIER 2025 

Weekend de jeux et 
repas steak frites 

SALLE POLYVALENTE 

AJT 

16 NOVEMBRE 2025 

Repas paroissial 

SALLE POLYVALENTE 

Conseil de  
Fabrique 
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Portez votre plus beau regard sur Buschwiller,  
notre village sous toutes ses coutures,  
paysage, nature, etc… vu à travers votre objectif. 
 
Que vous soyez amateurs ou professionnels, nous vous invitons à 
y participer.  
Il vous suffira d’envoyer vos plus beaux clichés à l’adresse mail : 

mairie@buschwiller.fr
avant fin mars 2025. 
 

Les résultats figureront dans notre bulletin communal de fin 
d’année. 
 

La photo gagnante aura le privilège de faire la couverture de notre 
bulletin communal de l’hiver 2026. 
 

Merci d’avance pour votre participation. 

CONCOURS 

PHOTO 

   28     Concours Photo 

Horaires d’ouverture de la mairie au public 

LundiÊdeÊ16:00ÊàÊ18:45 

MercrediÊdeÊ10:00ÊàÊ12:00 

MardiÊdeÊ16:00ÊàÊ17:30 

JeudiÊdeÊ14:00 àÊ16:00 

PermanenceÊtéléphoniqueÊ:ÊduÊlundiÊauÊjeudiÊdeÊ9:00ÊàÊ12:00 
etÊdurantÊlesÊheuresÊd’ouvertureÊauÊpublic 


